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AKRAM ATALLAH :   On devrait parler des choses que  l’on a  fait et non pas seulement des 

choses que l’on va faire parce que sinon on a l’impression qu’on est tout 

le temps en train de regarder qu’est‐ce que  l’on va faire par  la suite et 

quel’on a rien fait dans le passé, donc ce ne pas le cas du tout. Donc, je 

vais  essayer  de  faire  cela  et  la  prochaine  fois  je  vais  faire  une 

comparaison entre ce que l’on a fait et  ce que l’on prétend faire entre 

une réunion et l’autre.  

Je vais commencer sur les travaux que l’on fait sur les écosystèmes des 

identifiants  internet,  les  fonctions  lies à  la  technologie et aux soutiens 

par rapport au département de  l’IANA. Nous travaillons avec  le groupe 

de travail de coordination du rôle de supervision des fonction  IANA, et 

avant le déjeuner il y a une session sur ce que fait ce groupe de travail, 

j’espère  que  vous  avez  eu  l’occasion  d’y  participer,  de  toute  façon 

toutes  les  séances  sont  enregistrées.  Nous  avons  également  eu  une 

cérémonie de DNSSEC. Un sondage également annuel sur  les fonctions 

IANA. Tous ces résultats sont disponibles en ligne vous y avez accès. Par 

rapport  à  l’aspect  technologique    nous  avons  essayé  d’améliorer  le 

niveau technique de l’ICANN. C’est  à dire, plus de coordination avec les 

communautés,  sur  les questions  techniques.  Il est  important de noter 

avec  David  Conrad,  notre  nouveau  CTO,  il  y  a  beaucoup  d’efforts 

développes  dans  le  domaine.  On  va  continuer  à  en  déployer 
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énormément. Nous avons un panel de stratégies  qui a donné lieu à une 

série de  recommandations. Ces  recommandations   ce ne  sont pas des 

recommandations que  l’ICANN peut mette en œuvre  seule, ou que  le 

personnel  ou  le  conseil    d’administration  peuvent   mettre  en œuvre 

seuls. Il faut continuer à travailler dans ces domaines pour améliorer la 

perception et  la  technologie du DNS et de  la perception du DNS pour 

l’actualité et pour l’avenir. Egalement le groupe mené par David Conrad 

cette  année,  il  y  a  un  atelier  de  travail  ou  beaucoup  de  gens  qui 

examinent un plan de rotation, donc il y a beaucoup de choses en cours. 

Si vous le voyez David, je ne le voie pas ici, ne hésitez pas à lui poser des 

questions sur les initiatives en cours. Sur les domaines qui d’après vous 

sont prioritaires et sur lesquelles on devrait travailler, de sorte que nous 

puissions être non seulement un espace ou nous traitons les problèmes 

et également être chef de file en matière de réflexion des documents et 

être  amène  de rassembler la communauté sur les problèmes actuels et 

à venir. L’une des principales priorités actuellement est de participer au 

rôle  de  supervision  de  fonctions  de  l’IANA,  et  nous  assurer  que  la 

communauté soit d’accord sur un système de gestion de la zone racine. 

Du coté de  la sécurité  l’stabilité et  la résilience avec   John Crain,   nous 

sommes en  train de nous  concentrer  sur  le  cadre de  risques du DNS. 

Nous  avons  développé  un  cadre  et  identifié  une  série  de  risques,  et 

l’objectif  est  de  faire  évoluer  ce  cadre    et  de  lancer  des  initiatives 

d’atténuation  pour  les    risques  identifiés. Donc  nous  allons  organiser 

une réunion sur ces questions et n’hésitez pas à  y participer parce que 

une  question  extrêmement  important  pour  nous    pendant  tout  ça. 

Maintenant   pour  revenir aux  initiatives des parties contractantes. Par 

rapport    à  la  participation  et  au  soutien  des  opérateurs  de  registres, 

nous avons amélioré nos  rapports avec nos partenaires  les opérateurs 
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de  registres  dans  ce  domaine.  Nous  avons  nommé  un  directeur  de 

comptes  par  registres,  et  par  candidats  aux  registres.  Donc  il  y  a  2 

équipes opérationnelles qui peuvent d’avantage  ‐‐ à  la participation et 

au soutien. Nous allons continuer ce travail de plaidoyer et quel que soit 

vos  besoin  n’hésitez  pas  à  nous  en  faire  par, mais  la  chose  la  plus 

importante pour nous  c’est de  vous offrir un  service qui  vous permet 

d’échanger avec l’ICANN. C’est notre objectif, que ce soit sous forma de 

contrat signé, en rajoutant de nouveau services, quel que soit quel que 

soit votre besoin, notre objectif est de vous  faciliter  les choses. Donc, 

constitué une équipe opérationnelle,   mettre d’avantage  l’accent sur  le 

management. Quel que soit votre besoin nous nous voulons   faire une 

sorte que votre participation et votre soutien à l’ICANN soit plus simple. 

Le l’équipe de Krista et ses collèges, je crois que vous avez reçu un mail 

qui  contient  les  points  de  contact  pour  les  problèmes  liés  a 

l’échelonnage,  il  y  une  séance  pour  parler  de  ces  nouveautés  et  des 

points  de  contactes.  Par  rapport    au  bureau  d’enregistrement,  nous 

continuons de  soutenir  les bureaux d’enregistrements. Le nombre des 

bureaux d’enregistrements est passé de 1000  l’année dernière à 1700 

cette  année,  mais  on  fait  la  même  chose  pour  les  bureaux 

d’enregistrements que  l’on fait des opérateurs de registres. Donc, on a 

essayé de transférer cela a  l’équipe des opérations en mettant  l’accent 

sur  la participation et  le  soutiens et à mesure que  l’on va  travailler  la 

dessus  on  va  avoir  d’avantage  de  résultats  dans  ces  domaines :  la 

participation et  le soutiens. Là encore notre objectif est d’améliorer  les 

choses.  Si  vous  avez des  idées,   des problèmes qui  se posent  à  vous, 

n’hésitez  pas  à  venir    trouver Mike  Zupke  qui  est  assis  ici,  l’un  des 

membres de  cet équipe, pour lui en faire part. Il y a eu une annonce sur 

un  programme  qui  est  né  d’une  recommandation  d’une  équipe  de 
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révision pour procéder à une analyse  statistique de  la précision, de  la 

pertinence  du  WHOIS    il  s’agit  donc  d’une  révision  d’un  nouveau 

programme  gTLD  de  WHOIS.  Donc,  plutôt  que  de  faire  2  travaux 

parallèles on a essayé de mettre en œuvre  les statistiques WHOIS et  le 

control  de WHOIS.  Ainsi  que  le  travail  de  statistique  de  l’équipe  de 

révision du WHOIS est de combiner ces deux activités pour répondre à 

ces  deux  besoins. Nous  avons  continué  à  actualiser  la  plateforme  de 

services, et je peux vous dire que pour l’instant nous ne sont pas tout à 

fait satisfaits des résultats. Nous, notre objectif est d’arriver à un niveau 

u vous êtes amène de l’utiliser. Chris est dans la salle.  Il travaille avec ce 

groupe de  travail, avec  les utilisateurs qui  travaillent avec Michelle et 

avec Keith Drazek, donc n’hésitez pas de prendre contact avec eux pour 

en savoir plus. Mais notre objectif c’est que vous puissiez en  ligne aller 

quelque  part  et  que  tous  ces  problèmes  soient  liés.  Vous  pouvez 

également  traiter des problèmes de conformité et quel que  soit votre 

problème,  tous ces problèmes seront  réunis dans un même  lieu. Vous 

n’aurez pas à vous adresser à plusieurs personnes à  la fois. Je sais que 

vous  attendez  avec  impatience  que  cela  survienne,  mais  ne  vous 

inquiétez pas le moment arrivera. Nous voilà un petit peu le calendrier. 

Nous espérons que beaucoup de ces activités soient finis avant  la fin de 

l’année, et  l’objectif dont de  finaliser  tout cela avant  la  fin de  l’année, 

c’est de faire un sorte de que l’on transfert le système actuel pour nous 

permettre de voir de manière proactive ce que l’on peut faire pour vous 

soutenir. J’espère que l’année 2015 sera d’avantage porté vers  l’avenir, 

pour que vos sociétés puissent mieux fonctionner avec l’ICANN. Ça c’est 

pour 2016. Notre groupe également s’engage à parvenir à des résultats, 

avec  les  SLA.  Nous  avons  une  liste  de  demandes.  Je  crois  que  nous 

avons  répondu à  tous ces éléments de cette  liste de demandes. Nous 
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travaillons avec  l‘équipe de registre pour définir les SLA et les objectifs 

non  seulement  pour mesurer    les  résultats  donc  on  vous  pose    des 

questions  sur  ce  que  vous  faites  et  nous  nous  assurons  que  vous  le 

faites bien, pour mieux définir  les SLA, vous répondre, et répondre vos 

attendes. Donc, il y a une réunion la dessus mercredi. Je vous demande 

d’y participer pour contribuer aux travaux de ce groupe de travail pour 

parvenir à un accord. Par  rapport aux nouveaux, aux programmes des 

gTLD.    Je  crois  qu’il  très  important  de  diviser  ce  programme  en  trois 

phases.  La  première  phase,  phase  de  candidatures,  c’est  fait.  Ensuite 

phase d’évaluation,  je pense que on a déjà  fait  le  travail d’évaluation, 

mais cette étape on l’a presque franchi, celle de l’évaluation, donc on en 

vient maintenant  à  la  phase  que  l’on  appelle  résolution  des  conflits. 

Toute cette série de conflits qui subsistent, je vais en parler en peu plus 

en  détails  dans  un  instant.  Donc  ‐‐  on  aura  une  réunion  plus  tard 

aujourd’hui pour vous en dire un peu plus  sur  les efforts que  l’on  fait 

dans  ce  domaine  et  vous  laisser  l’opportunité  de  nous  posez  des 

questions. Alors, dans cette phase de  résolutions de contentieux  il y a 

123 contestations qui ont été présentés. La moitié a été résolue et tout 

le reste a été résolu entre vous et c’est une excellente chose. Souvenez‐

vous que  les  enchères  c’était  la mesure de denier  ressort. Donc  il ne 

agissait  d’avoir  recours  aux  enchères    sans  raison  particulière, 

simplement  parce  que  nous  étions  convenu  qu’il  s’agissait    de  la 

solution de dernier ressort. Mais on va parler de ça dans un  instant. Si 

vous  regardez en petit sur ce qui nous  reste à accomplir,  il y a encore 

des questions des résolutions de différent concernant les contestations. 

Egalement les contrats avec 42% des contrats que nous attendions, bien 

sûr,    il  faut avoir un contrat pour passer aux  tests de présélection, en 

bien entendu il faut avoir, être passé pour toutes ces étapes pour passer 
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à la délégation, et la première délégation gTLD a eu  lieu justement il y a 

un an.  Il y a quatre   nouvelles délégations, et un an après nous avons 

plus de 400 TLD délégués. Donc il y avait beaucoup de craintes sur le fait 

que ces chiffres allaient dépasser les 1000. Mais le processus n’est pas si 

simple.  Finalement,  le  résultat  final  sur  l’année  c’est 400,   donc  il  y  a 

encore beaucoup de champ de manœuvre par rapport à cet objectif de 

1000  et  de  n’est  pas  excéder  les  1000  gTLD.  Là  encore  beaucoup  de 

phases  différentes  dans  ce  programme  qui  ne  sont  pas    encore  à  la 

phase de éligibilité, vous  voyez sur 410, il y en, a la plus parts sont dans 

une face de contestation et on passe maintenant aux marques qui n’ont 

pas répondu au contrat parce qu’il y a des négociations en cours. On a 

avancé  et maintenant  il  y  a  que  54  candidats  qui  on  a  envoyé  des 

demandes  d’informations  sur  les  contrats,  et  n’ont  pas  répondu,  et 

certains  de  ces  contrats  sont  en  cours.  Donc  vous  voyez  un  peu 

comment   cela et en  train de se réduire. On attend une réponse de  la 

part de notre équipe d’opérations dont vous voyez  ici  les candidats qui 

sont en train d’attendre que leur demande de candidature avance. Donc 

on  travaille  maintenant  du  coté  des  candidats.  Je  pense  que  cette 

équipe de travail et nos partenaires ont rempli leurs fonctions pour faire 

avancer  ce  programme.  Et  d’ailleurs  ce  programme  est  sur  la  bonne 

voie. Par rapport au statu des enchères il est important de noter qu’il y 

a près d’un mois nous avions plus de 16 enchères fixés pour octobre. A 

mesure qu’on s’approche de cette date on nous, nous en  avons 3, donc 

il est très difficile de savoir à l’ avance combien d’enchères il va y avoir. 

Certain  candidat m'  á  dit  que,    je  ne me  souviens  plus  très  bien  ses 

termes  exactes, mais que  les  choses  se passent  a  la dernière minute. 

Qu’on parvienne à un accord à la dernière minute donc on se retire des 

enchères. Donc, on ne sait pas combien d’enchères on tout il va y avoir, 



LOS ANGELES ‐ Mise à jour de la division des domaines mondiaux (GDD)   FR 

 

Page 7 of 14   

   

mais  tout  est  prévue  pour  ce  qui  est  éligible  ou  non  parce  qu’ils 

s’attendent qu’il y ait un CPE, ou que le mécanisme de transparence soit 

mis  place.  Enfin,  nous  allons  publier  un  document  la  dessus  le mois 

prochain. Alors, aspect  financier de ce programme. Nous avons  fixés à 

l’origine  un model  financier  parce  que  nous  savions  quel  était  grosso 

modo    le  nombre  de  candidats. Nous  avons  fixé  un modèle  de  2000 

candidatures.   La manière dont ce model était divisé,  se  fondé  sur  les 

frais dont 25.000 pour les frais de candidatures. Donc, coûts historiques 

500 millions, coût de processus de candidatures, 200 millions et coût de 

prévisions  difficiles  120  millions.    Maintenant  nous  avons  revus  et 

corrigés ces prévisions par rapport aux coûts historiques on est passé a 

33 millions plutôt que de 50. Et maintenant avec le remboursement de 

51 million  nous  avons  des  frais  opérationnels    ou  de  fonctionnement 

des  programmes  de  192  millions  et  les  prévisions  pour  les  fonds 

restants de 87 millions. Cela étant dit,  je voudrais dire que nous avons 

ajouté  2  autres  années  dans  ces  prévisions  budgétaires.  Pour  quoi ? 

Parce que nous pensons qu’il  va  y avoir des  retardataires en  tout  cas 

certaines  candidatures  qui  ne  sont  pas  closes  d’ici  2016  d’ici  l’année 

fiscale  2016.  Donc,  l’extension  de  ce  programme  représente  un  cout  

pour  l’ICANN de 10 millions de dollars.  J’essaye d’accélérer  cela et de 

nous  faire  économiser  cela. Donc, nous  allons  essayer d’accélérer  ces 

retards autant que possible pour économiser 10 million de dollars, et 

c’est d’après moi, la bonne chose à faire. Mais, bien entendu, je ne peux 

pas voir garantir que cela va avoir lieu. Tant que le programme n’est pas 

fini  il faut essayer de faire en sort que tous nos processus mis à  l’essai 

pré  délégations    etcetera.  En  tout  cas,    peut‐être  pas  tous mais  une 

bonne partie que  te  cela  soit mis  en place pour que  la  ICANN  puisse 

faire  cette  économie.  Je  voulais  partager  avec  vous  certains  de  ces 
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coûts, bien entendu, on ne connait pas exactement les montants exacte 

jusqu’à  ce  que  le  programme  soit  fini.  Mail  voilà  les  meilleures 

prévisions et   estimations que  l’on peut vous  livrer. Par  rapport noms 

domaines Internationalisés vous avez que nous avons ce programme sur 

les  variantes,  qui  est  en  cours  depuis  un moment.   On  se  concentre 

actuellement sur  la finition,  l’achèvement du règlement sur  la création 

d’une marque la zone racine. On avance bien. On se concentre sur l’écrit 

latin, cyrillique et grec cette année, et lorsqu’on aura terminé cela on va 

ajouter  quelque  chose  à  ce  règlement  et  j’espère  qu’il  y  aura  une 

dernière  série  de  règles  pour  le  programme  des  variantes.  Il  y  a  une 

réunion  la  dessus  mercredi  n’hésitez  pas  à  y  participer.  C’est  très 

important  pour  l’ICANN  le  faire,  il  y  a  beaucoup  de  candidats  qui 

attendent  que nous fassions cela. Nous voulons les aider parce que nos 

noms  de  domaines  internationalisés  sont  très  importants  pour  notre 

organisation.  Dans  le  domaine  de  la  sensibilisation  également  c’est 

important, par  rapport à  la  collision des noms  je peux  vous annoncer 

que le cadre que l’on a mis en place fonctionne très bien. Je pense que 

ca  a  été  difficile  pour  beaucoup  de  candidats,  que  cela  était  difficile 

pour  la  communauté de  trouver  les  solutions mais  c’est  important de 

noter que  les  coalitions  surpassent  les parties, qui  aient, du partie  et 

qu’ont  bénéficié  de  ce  qu’on  a  mis  en  place.  Nous  continuons  de 

communiquer avec eux pour  les éduquer,  les assister,  les aider et nos 

opérateurs de registres gTLD ont étaient vraiment du soutien excellent à  

ce sujet, ils sont obligés d’aider les parties qui étaient, en effet, affectés.  

Nous avons pu, donc,   offrir du  soutiens à  travers eux afin de mitiger 

l’occasion  des  problèmes  et  résoudre  donc,  enfin  leurs  problèmes. 

Donc, on pense que  le programme  fonctionne bien, maintenant notre 

focus  est  sur  les  petits  problèmes,  mais  tout  de  même  important. 
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Certains  des  candidats  sont  sortis  avant  que  ce  cadre  de  travail  soit 

lancé,  ils avaient une  liste de  choses de  chaine qu’ils devaient avoir à 

réserver.  Ces  listes  non  pas  étaient  permis  dans  certaines  instances. 

Nous  travaillons  avec  la  communauté pour  trouver une maniéré pour 

que  le TMCH, ses clients de trademark, de marques déposées. Il y a de 

chaines qui sont sur cette  liste et qui vont peut‐être pouvoir participer 

donc, dans  la période Sunrise. Nous essayons de résoudre ce problème 

d’ici à la fin de la réunion mais au moins  dans les deux mois qui suivent 

pour faciliter l’avancement de TLD, et que le travail puisse êtes fait. Il y  

a une session là‐dessus mercredi allez‐y.  Ce sera plus que ‐‐ l’atelier de 

travail pour trouver une solution acceptable pour toutes les parties. Afin 

que  les  TLD  qui  sont  affectés    puissent  aller  de  l’avant  avec  leurs 

affaires. Quand il s’agit des droits de la protection, des mécanismes  de 

protection    on  a  commencé  donc  une  évaluation  de  l’expérience  des 

utilisateurs  dans  ces  mécanismes  de  protection  il  y  une  session  là‐

dessus  avec  le  TMC.  Le  centre  d’échange d’information des marques. 

Nous avons étudié  les procédures, cela doit être évalue. Bien sûr  il y a 

une  session  là‐dessus  et    nous  devrions  avoir  des  applications  pour 

toutes ces sessions.   Du coté de  l’acceptante universelle c’est un sujet 

important, mais à mon avis c’est le sujet les plus difficiles pour l’ICANN, 

auquel  l’ICANN  fait  face. Nous  devons  être  capables  entre  les  agents 

d’changement    de  zones,  nous  devons    être  les  plaidoyers  de 

l’acceptante  universelle de que  le  système  entier,    au  complet,    c’est 

difficile  de  faire  cela  mais  si  nous  ressemblant  nos  idées  et  nous 

pouvons faire cela ensemble et le faire plus rapidement. Plus des choses 

et plus rapidement,  donc veuillez s’il vous plait participer à ces sessions 

nous avons besoin du soutiens de  la communauté autant que possible 

parce  que  c’est  avant  au‐  delà  des  capacités  du  personnel,  de  notre 
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personnel  pour faire bouger les choses nous devons  avoir du soutiens 

de  la  communauté  pour  sensibiliser,    pour  tous  les  vendeurs  de 

logicielles et tous  les gens qui sont entre  les deux, du coté courriel, du 

côté du logiciel, pour tous ces gens puissent avoir une mise à jour pour 

pouvoir  accepter    des  scripts  différents,  que  les  gens  utilisent  sur 

l’internet  aujourd’hui,  afin  que  nous  soyons  efficace  pas  seulement 

entre les nouveau  gTLD, mais avec les différents scriptes pour que cela 

soit amélioré.  

Le prochaine  tour du programme  gTLD,  c’est  incroyable  comment    ce 

sujet ramène  les deux cotés de  la question.  Je passé du  temps avec  la 

GNSO hier et bien sûr  j’entendu, on m’a dit oui, vous devez être, vous 

devrez pousser plus fort pour accélérer le prochain tour, parce que c’est 

ce que  le  conseil d’administration a dit qu’il  faudrait  c’est    ce que  les 

politiques demandent, il faut donc faire les évaluations plus rapidement 

pour que le prochain tour arrêt plus vite de l’autre côté. Nous avons un 

argument qui dit non,  il  faut passer à  travers  toutes  les évaluations,  il 

faut vérifier tous ce que nous pouvons améliorer soit adressé  avant que 

nous puissions aller de l’avant. Et ce comme ça que le modèle ‐‐ avoir du 

temps  de  décider  de  tout  ça. Nous  allons  travailler  avec  les  comités, 

nous  avons mis  en  place  4  piliers  de  révision,  d’évaluation,  le  plutôt 

nous allons commencer sur cette évaluations, bien sûr, le plus de temps 

nous pouvons utiliser pour améliorer  le prochain  tour. Rappelez‐vous, 

n’oublions pas que  les évaluations elles‐mêmes ne  sont pas  les  seules 

choses à faire, que nous devons faire, chaque évaluation demande une 

recommandation, et ensuite, il y a beaucoup de travail sur le processus, 

sur la façon  allons mette en place le programme. Les choses qui doivent 

être mises en place avant que nous puissions  commencer  le prochain 
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tour.  Donc,  les  objectifs  sont  toujours  optimistes  à  mon  avis.  Nous 

avons  commencé  le  tour  actuel dans  2012  et  en  5‐6  ans  c’est que  le 

planning disait pour le prochain tour, c’est le plan, et ca prend beaucoup 

de  temps entre  les  tours, mais c’est qu’on doit  faire, c’est que  le plan 

avait disait. Il y a une session aujourd’hui  plus tard cet après‐midi, pour 

voir  quelles  sont  toutes  les  taches    que  doivent  se  passer  durant  les 

évaluations, et comme ça on peut donner une idée du travail qui a était 

fait  et  combien  de  temps  est  alloué  pour  chaque    travail,  chaque 

période  de  travail. Donc,  participez  à  cette  session. Du  coté   WHOIS, 

nous  avons  les  WHOIS  complet    ou  détaillé,  et  à  propos  de  cette 

initiative nous travaillons avec la communauté pour voir comment nous 

allons mettre cela en place, en œuvre,   c’est très  important pour nous 

de  laisser  le gens   qui mettent  les choses en œuvre, que ceci propose 

comment  les  choses doivent être  faites, afin que  tout  le monde  fasse 

part du travail 2 fois ou 3 fois. Donc nous travaillons avec les opérateurs 

de  registres  et  aussi  les  titulaires  de  nom  de  domaines,  pour  qu’ils 

puissent  faire  de  changements  dans  le  système    pour  pouvoir 

rencontrer  les  demandes,  et  nous  travaillons    avec  eux  et  sur  la 

meilleure manière  d’accomplir  les  choses.   Une  fois  que  nous  aurons 

identifiées ces choses‐là, nous  irons voir  la communauté pour pouvoir  

discuter de ces 2 chemins que nous allons prendre, sur ces deux voies 

de travail, nous travailleront donc avec  les gens qui mettent  les choses 

en œuvre pour que nous puissions tirer profit du travail qu’ils font afin 

de ne pas le faire 2 fois. Personne ne peut nous dire comment faire les 

choses,  les seuls qui peuvent nous dire comment  faire  les choses sont 

les  gens  qui  font  actuellement  le  travail.  Donc,  je  vous    conseille  de 

participer de ces sessions pour voir, pour que vous vous rendiez compte 

du nombre, de montant de  travail qu’on doit être  faites pour que  les 
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choses soient mises en œuvre. Je sais que la confidentialité des données 

était un sujet  important à  travers  les  frontières  internationales, est un 

des  sujet d’intérêt  important. Nous avons  commencé à  rassembler en 

papier blanc avec  l’aide de beaucoup de travail qui a été déjà fait donc 

par  la  communauté.  Sur  quel  genre  de  donnés  est  ce  que  l’ICANN 

demande  des  parties  contractuelles.  Nous  voulons  regarder  dans 

chaque juridiction locale pour voir quelles sont les demandes  au niveau 

locale.  Au  propos  de  ces  donnés,  nous  avons  rassemblé  toutes  ces 

informations et nous allons  faire mettre au  jour en papier blanc pour 

voir  ce  que  doit  faire  dans  l’avenir,  au  prochain,  quelle  est  notre 

prochaine étape. La chose  importante ce n’est pas  le travail  lui‐même, 

mais est ce que je veux accomplir est ce que nos trucs, nous sommes en 

avant par rapport  au travail déjà. Nous savons quels sont les problèmes 

.Ce n’est pas  juste des entendus,  il y a quelque chose qui se passe  ici. 

Cela va avoir un effet sur nous,  telle ou telle chose va  avoir un effet sur 

nous. Non, non. Il y des évidences, il y a du travail concret qui a été fait 

qui nous disent « Ah voilà » les choses et les problèmes que nous allons 

rencontrer  il  faut  faire  face,  il  faut  aller  de  l’avant  de  telle  ou  telle 

manière,  faire  face à tel ou tel problème.  Il ne  faut pas être réactif.    Il 

faut prévoir donc,  c’est très important ce travail que nous commençons 

cela nous va informer et faciliter notre rôle dans l’avenir, et nous aider à 

être  en  avant  des  problèmes.  Comme  vous  voyez  toutes  les  sessions 

sont listées la, sur l’écran, c’est donc important de mentionner qu’il y a 

ce  temps qui est disponible à  l’entrée, dans  le  couloir, nous avons du 

personnel    qui  sera  la  à  différents moments  présent  dans  le  stand  si 

vous voulez. L’idée c’est que si vous voulez parler de quoi que ce soit sur 

le business que  faites  avec  le   GDD  Si  vous  avez des  communications 

avec  le GDD, passez par  le stand. Vous pouvez faire un rendez‐vous ou 
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parler  avec  quelqu’un  qui  est  la  sur  place.  Parler  et  adresser  vos 

questions. Il y a donc, vous pouvez parler à une personne pas seulement 

un portail.  Donc vous avez qui vous soutient dans ce cas‐là, qui travaille 

pour  vous,  essayez  de  nous  connaitre  un  peu  mieux  et  dites‐nous 

comment on peut vous aider plus dans l’avenir avec ça.  J’ai mon équipe 

qui est  la et qui a des micros. Si vous avez des questions nous  serons 

très heureux d’y répondre.   

 

DAVID PAYNE :   Je suis curieux du livre blanc à propos de la confidentialité des données. 

Je me demande où vous en êtes, et si vous avez plus à dire, autre que 

parler de confier entre les différentes directions. 

 

AKRAM ATALLAH:   Jamie Hedlund. C’est  lui qui est à  la tête de ce travail Nous allons vous 

tenir en compte de cela il y a beaucoup de matériaux,  le matériel que la 

communauté à déjà développé la dessus. Ce n’est pas que nous faisons 

tout  nous‐mêmes,  nous  collectons  toutes  les  informations,  nous 

essayons de construire un cadre de travail autour de ces sujets pour en  

pouvoir en   discuter. Nous sommes   vraiment sur  le bon chemin. Nous 

avons collectés déjà beaucoup d’information pour finir ce document et 

je  pense  d’ici  Marrakech    nous  aurons  une  session  là‐bas  pour  en 

discuter. Si vous avez des  idées et que vous voulez travailler ou aider à 

ces  sujets aller voir à Mr.  Jamie Hedlund. Bien  sûr  il vous donnera du 

support.  
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DAVID PAYNE :   Je  suis  David  Payne  au micro,  j’oublié  de  donner mon  nom,  Je  suis 

désolé Donc encore une fois, David Payne. 

 

AKRAM ATALLAH :     Oui, maintenant je crois que peux  mette un visage sur le nom. Merci.  

Y a‐t‐il d’autres questions ?   Comme Michèle a dit de mois, elle m’a dit 

que je suis claire et succinct. Donc Ella avait raison. Merci. Merci d’être 

venu  à  cette  session.  J’espère  vous  voir  dans  la  prochaine,  dans  nos 

prochaines sessions, merci.  

 

 

[FIN DE LA TRANSCRIPTION] 


